## 立憲民主党

## 酒々井町議会議員 白井則邦レポート 号外

【プロフィール】1974年生まれ。東京都出身。司法書士。東海大学(理学部物理学科)卒業。 人権保障に関心があり、司法書士として差別問題、貧困問題に取り組み、酒々井町では国際 人権法、憲法などの講演会を企画。2019年町議会議員初当選。教育民生常任委員会所属。



# 日本の経済・文化を破壊する インボイス制度反対!

- Q.インボイス制度ってなに?
- A. 税率の変わらない消費税増税! (10/1開始予定)
- Q.どんな悪影響があるの?
- A.①事業者の消費税・事務負担が大幅増
- ②廃業や新規参入減により、 社会経済が弱り、文化が衰退
  - ③商品価格が値上がりする
  - ④芸能人などの住所氏名が公表され、命の危険も!



9/4に、36万筆の反対署名を国に提出! 更なる署名にご協力ください(裏面)



## ①事業者の消費税・事務負担が大幅増

インボイス導入による消費税増税は、年2500億円。

ー方で、企業の事務コスト増は、<u>年4兆円</u>という試算も!

企業は1円も利益が増えないのに、消費税増税と事務コスト増の負担が生じます。

また、事務負担の重さから、**経理担当者の、3割が退職・転職を検討**という調査 結果もあります。

### ②廃業や新規参入減により、社会経済が弱り、文化が衰退



- ・アニメ・漫画といったエンタメ業界で、2~3割が廃業検討
- ·一人親方の、1割が廃業検討
- ・軽貨物ドライバーの、4割が廃業を検討





インボイス制度が始まると、売上1000万円以下の免税事業者は、課税事業者への転換を 迫られます。消費税は赤字でも支払い義務があり、事実上1ヶ月分の売上がなくなりま す。そのため、零細事業者が多い業界は、生活苦・事務処理の負担から、廃業が増え、新 規参入が減ると言われています。

インボイス制度導入により、オンラインで気軽に買い物ができなくなるかもしれません。

#### インボイスによる影響が懸念される業界













ヘアメイク、Webデザイナー、ITエンジニア、ミュージシャン・音楽家、コンサート・ライブスタッフ、ハンドメイド作家、大家(居住用除く)、プロスポーツ選手、スポーツトレーナー、インストラクター、ダンサー、マッサージ師、ネイリスト、コンサルタント、一人親方、個人タクシー、ウーバーイーツなどの配達パートナー、配送業者(赤帽など)、シルバー人材センターで働く高齢者、伝統工芸などの職人、農家(農協、市場以外と取引がある人)、日雇い労働者、俳優、映画監督、脚本家、カメラマン、ディレクター、構成作家、編集者、アニメーター、芸人、アーティスト、小説家、漫画家、翻訳家、校正者、ライター、デザイナー、イラストレーター、スタイリスト、駐車場経営者、スナックなどの飲食店・商店の事業者、ヤクルトレディ、フリマサイトや手作り通販サイトの出品者、内職、クラウドワーカー、太陽発電で売電している家庭、今は存在しない新しい仕事に関わる人など

例えば、太陽光発電をして売電している方は、消費税法上の事業者です。インボイス登録して、課税事業者にならなければ、売電できないとなると、太陽光発電導入の大きな壁となります。気軽に事業の立ち上げができた多くの業界で、今後はインボイス制度が、大きな新規参入障壁となるのです。

あらゆる業種に、大きな影響があります!

#### ③商品価格が値上がりする



インボイス制度の正式名称は「適格請求書等保存方式」です。インボイス制度に適合した請求書でなければ、消費税の仕入税額控除が受けられなくなることから、事実上の消費税 増税です。消費者、中小零細事業者、大企業などの誰かが、その負担を負う

必要があります

例えば、太陽光発電をして売電している方は、消費税法上の事業者です。しかし、ほとんどの家庭は免税事業者であり、インボイス登録をしていません。電力会社は消費税の仕入税額控除が受けられなくなりますが、電力会社で負担することを嫌がり、増税分を電気料金値上げで対応することが決まっています。



物価高で苦しいところに、インボイス増税により、更に物価が上がるのです!

#### ④芸能人などの本名が公表され、命の危険も!

インボイス制度は、領収書記載のインボイスの番号が、取引相手の登録された事業者の番号か確認が必要です。そのため、国税庁のHPで、番号、本名の確認が出来ます。また住所も任意公開が可能です。このため、ストーカー行為や、SNSで本名をばらされるリスクある制度になっています。日本俳優連合が、この問題について、総務省に問い合わせしましたが、事件が起こるまでは一切動けないという回答でした。

また、国税庁HPでの必須の登録事項は「法人名・本名」ですが、領収証には、「屋号(店名など)、芸名」が記載されます。記載事項が違うため、本当に正しい番号なのか確認することが困難です。リスクを高めるのみならず、無駄な事務負担ばかりの制度です。制度設計をやり直す必要があります。

大きな問題のあるインボイス制度を止める ためには、皆さんのご協力が必要です。 署名にご協力ください! → 電子署名現在42万筆





